

Sperrfrist für Druck und Online bis Freitag, 10.06.2022, 11.00 Uhr

10 Jahre Jubiläum Engadin La Diagonela

Zuoz, 10.06.2022 — Erfreuliche 362 Läuferinnen und Läufer haben sich bereits für die 10. Engadin La Diagonela 2023 vom Samstag, 21. Januar 2023 angemeldet. Die Jubiläumsaustragung ist wie in den vergangenen Jahren Teil der SkiClassics und zieht zahlreiche Professionelle Athleten an, spricht aber auch Volksläufer in jedem Alter an. Die Entstehung der Engadin La Diagonela ist einem Glücksfall und gutem Netzwerk zu verdanken.

Am Samstag, 21. Januar 2023 steht die 10. Engadin La Diagonela an. Damit feiert das Langlaufrennen in klassischer Technik ein erstes Jubiläum. Das Organisationskomitee um Präsident Ramun Ratti ist voller Vorfreude für die bevorstehende Jubiläumsaustragung: «Wir freuen uns auf ein schönes Langlauffest und den Teilnehmenden ein unvergleichliches Langlauf-Erlebnis im Engadin zu bieten. Wir sind stolz seit Beginn Teil der führenden Langdistanz-Tour, der SkiClassics, zu sein. Dieses Fest ist aber nur dank grossartiger Unterstützung der Gemeinden, des Kantons Graubünden, den Sponsoren und last but not least den zahlreichen Voluntaris vor und hinter den Kulissen möglich.»

Dass die Engadin La Diagonela vor knapp neuneinhalb Jahren lanciert wurde, ist einem Glücksfall und dem Netzwerk in der Engadiner Langlaufszene zu verdanken. Der Rennleiter Adriano Iseppi kann sich noch genau an die Entstehung der La Diagonela erinnern: «Wir hatten schon längere Zeit unser Interesse der SkiClassics angedeutet, ein Langlaufrennen in klassischer Technik zu organisieren. In der Neujahrswoche erhielt ich einen Anruf von den SkiClassics-Organisatoren, dass das Rennen Jizérska Padesàtka in der Tschechischen Republik mangels Schneemangel nicht stattfinden konnte. Wir haben innerhalb von einer Woche ein OK gegründet und das Rennen in dieser kurzen Zeit in die Welt gestampft. Dies war aber nur dank einem grossen Effort der Gemeinden im Engadin möglich.» Auch Ratti erinnert sich noch genau an die erste Austragung: «Wir arbeiteten fast Tag und Nacht und wurden mit einem wunderbaren Langlauftag belohnt. Es zeigte sich bereits damals, dass der Langlaufsport im Engadin hervorragend vernetzt ist. Zwar waren am Sonntag, 12. Januar 2014 nur Profis am Start. Mit den Volksläufern sowie den verschiedenen Streckenlängen hat sich die Engadin La Diagonela von der ersten Austragung an wunderbar weiterentwickelt». Entsprechend schaut Ratti mit viel Vorfreude auf das bevorstehende 10-Jahr-Jubiläum, welche auch in diesem Jahr vom TV live produziert und in 14 Länder übertragen wird: «Wir freuen uns die unglaubliche Engadiner Berglandschaft mit der Engadin La Diagonela in die weite Welt herauszutragen und auch im Jubiläumsjahr viele Athleten aus ganz Europa am Start in Pontresina zu begrüssen.»

Die Jubiläumsaustragung wird gemäss Ramun Ratti in einem ähnlichen Rahmen durchgeführt wie die Austragung im 2022: «Das auf die Austragung im Jahr 2022 angepasste Streckenkonzept mit Start in Pontresina und die verkürzte, teilweise neue Streckenführung wurde von den Profis bis zu den Volksläufern in den verschiedenen Kategorien gelobt. Gerade der stimmungsvolle Zieleinlauf im Herzen von Zuoz liess letztes Jahr wiederum die Herzen höherschlagen. Wir freuen uns schon heute die Teilnehmenden am 21. Januar 2023 wieder mit dem Ziel inmitten des Dorfzentrums von Zuoz zu begrüssen».

Die 10. Austragung der Engadin La Diagonela findet am Samstag, 21. Januar 2023 statt. Dieses Langlaufrennen in klassischer Technik ist Teil der internationalen Langdistanzrenn-Serie SkiClassics. Als sechstes von total 14 Rennen zieht Engadin La Diagonela internationale Spitzenathleten an. Neben der Engadin La Diagonela über 55 km findet gleichentags die La Pachifica über 27 km (Teil von Swiss Loppet) und die La Cuorta über 11 km statt. Die 55 km können mit La Stafetta auch auf vier Personen verteilt werden.

Sämtliche Informationen sind unter <u>www.ladiagonela.ch</u> ersichtlich.

Medienkontakt Engadin La Diagonela Daniel Schaltegger / dani@innvent.ch





Bild 1: Start der Engadin La Diagonela vom 22.01.2022 in Pontresina (Quelle: Sportograf.com)



Bild 2: Teilnehmende der Engadin La Diagonela am 22.01.2022 (Quelle: Sportograf.com)





Bild 3: Start der Engadin La Cuorta am 22.01.2022 in Zuoz (Quelle: Sportograf.com)



Bild 4: Die Siegerin Ida Dahl anlässlich der Engadin La Diagonela vom 22.01.2022 (Quelle: SkiClassics, Magnus Östh)



RANSWAGON IN SYLCO

Bild 5: An der Engadin La Diagonela vom 22.01.2022 setzte sich Kasper Stadaas (NOR) im Elite-Rennen durch. (Quelle: SkiClassics, Magnus Östh)